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sÚMuul DA 99A REUNIÃO ORDINÁRIA DA GONSELHO
DIRETOR DO GAU/ES

Data: 07 de dezemb'o de 2022

PRESE NÇAS Arq. E Urb. Eliomar Venâncio (Presidente); Arq. e Urbanista pollyana Dipre
(Coordenadora CEP); Arq. e Urb. Carolina Gumieri (Coordenadora CPFA) e Arq. e Urbanista
João Marcelo de SoLrza Moreira (Coordenador da CED) e Arq. e Urbanista Luciane Veiga
(Coordenadorâ da CF,FA).

ASSESSORIA TÉCNIC.4 Pedro Canal (Gerente Técnico) e Mariana Batista (Assessora de
Comunicação).

ASSUNTO§i
DELTBERAçOES

ITEM 01 - ABERTURA PEI-O PRESIDENTE OO

CAU/ES. O ARQ. E LIR3ANSTA ELIOMAR
vENÂNcro e vERrFtcAsÁ(l!,c euóRUM

ITEM 02 - APROVA Dr. PAUÍA DO COD-
CAU/ES.

rrEM 03 - APRovAcÃo.])r,§!l!ruLA oA
REUNIÃo ANTERIOR OO COO.(:AU/ES,

tÍEM 04 - coMUNtcacôE!i

ITEM 05 - OROEM DO DIÂ

dst/

Horário: '18h 10 * 21h25 Local: on-line

Com base no inciso I do artrgo 102 do Regimento lntemo,

"Veriírcação do quórum" do CAU/ES, o Arq. e Urb. Eliomar

Vênâncio, Presidente do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do

Espirito Santo - CAU/ES, aÉs constatar o quórum regimental

declarou abeítos os tÍabalhos desta reunião agradecendo a

presença de todos.

O Arq. e Urb. Eliomar Venâncio, PÍesidêni-. do Conselho de

Arquitetura e Urbanismo do Espirito Santo - CAU/ES, coloca em

votaçáo a pautâ da reunião que foi apÍovada por unanimidade.

As sr.nnulat das Íeunifts do COD &s diãs 10,1122

(extraordinária) e da reunião ordinária do dia 2'1111f22 foram

aprovadas por unanimidade.

04.01 - Comunicaçôes Diversas

- O Presidente Heliomar Venâncio deu as boas vindas a mais nova

componente do COO, a conselheirà Luciane Veiga, que assumiu a

coordenaÉo da CPFA. A conselheira Carolina Gumieri, assimiu a

côordenaÉo da CEF e a partir dessâ reuniáo passa a represêntaÍ

essa comissão.

05.0t Avaliação Eventos do mês de novembro/z

programaçáo do mês de dezembro, inclulndo a Comemoração do

Dia Co AÍquiteto
05.02 Concurso de TCC - encamanhamentos
05 03 Nova sede - encaminhamentos
05.M Relatório Gertec
05 05 Demandas e relatos das Comrssóes

2e

05 06 Monta
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xxxxITEM 06 . ASSUNTOS GERÂIS

E, nada mais havendo a tratar, o Presidênte arq. e urb. Eliomar Venâncio encerra os trabalhos
agradecendo a presença de todos, solicitando a mim, Pedro Canal, que lavre a presente súmula,
que após lida e achada conforme, é aprovada e assinada por todos os conselheiros no exercício
da titularidedê presentes, para que produza os efeitos legais.

Vitória, 07 dezembro de 2022.

AÍq. e Urbenista E o ar enáncio (Presidente)

Arq . e Urb. oordenadora CE P)

.-r.,/.^..-l
Arq. e U na Gumie enadora CEF)

Arq. e Urbanista o MarceÍo de Souza Moreira (Coordenador cla CED)

Arq. e Urban e Veiga (Coordenedora da CPFA)
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